

Anlage 2

Pauschalentgelt

(monatlich in Euro)

**für Fahrer/Fahrerinnen der Freien und
Hansestadt Hamburg****– gültig vom 1. Oktober 2023 bis 31.
Oktober 2024 –**

Pauschalgruppe	In den TV-L übergeleitete Beschäftigte			In den TV-L neu eingestellte Beschäftigte	
	Stufen (§ 7 TVÜ- Länder)	Entgelt- gruppe 4	Entgelt- gruppe 5	Stufen (§ 16 TV- L)	Entgelt- gruppe 4
Pauschalgruppe I bei einer Arbeitszeit ab 170 (Übergeleitete) bzw. ab 185 (Neueingestellte) bis 196 Std.	1.–4. Jahr	3.154,54		1.–10. Jahr	3.098,08
	5.–8. Jahr	3.211,34			
	9.–12. Jahr	3.293,36		11.–15. Jahr	3.293,36
	ab 13. Jahr	3.375,41	3.514,24	ab 16. Jahr	3.375,41
Pauschalgruppe II bei einer Arbeitszeit von mehr als 196 bis 221 Std.	1.–4. Jahr	3.438,50		1.–10. Jahr	3.369,08
	5.–8. Jahr	3.495,29			
	9.–12. Jahr	3.577,32		11.–15. Jahr	3.577,32
	ab 13. Jahr	3.659,38	3.797,93	ab 16. Jahr	3.659,38
Pauschalgruppe III bei einer Arbeitszeit von mehr als 221 bis 244 Std.	1.–4. Jahr	3.738,26		1.–10. Jahr	3.665,69
	5.–8. Jahr	3.797,93			
	9.–12. Jahr	3.884,80		11.–15. Jahr	3.884,80
	ab 13. Jahr	3.979,76	4.150,79	ab 16. Jahr	3.979,76
Pauschalgruppe IV bei einer Arbeitszeit von mehr als 244 bis 268 Std.	1.–4. Jahr	4.095,83		1.–10. Jahr	3.993,33
	5.–8. Jahr	4.157,65			
	9.–12. Jahr	4.247,00		11.–15. Jahr	4.247,00
	ab 13. Jahr	4.336,32	4.528,67	ab 16. Jahr	4.336,32
Ständige persönl. Fahrer/Fahrerinnen nach § 5 Absatz 2	1.–4. Jahr	4.473,73		1.–10. Jahr	4.356,92
	5.–8. Jahr	4.535,54			
	9.–12. Jahr	4.624,89		11.–15. Jahr	4.624,89
	ab 13. Jahr	4.714,17	4.789,76	ab 16. Jahr	4.714,17

**– gültig vom 1. November 2024 bis 31.
Januar 2025 –**

Pauschalgruppe	In den TV-L übergeleitete Beschäftigte		In den TV-L neu eingestellte Beschäftigte	

	Stufen (§ 7 TVÜ- Länder)	Entgelt- gruppe 4	Entgelt- gruppe 5	Stufen (§ 16 TV- L)	Entgelt- gruppe 4
Pauschalgruppe I bei einer Arbeitszeit ab 170 (Übergeleitete) bzw. ab 185 (Neueingestellte) bis 196 Std.	1.–4. Jahr	3.354,54		1.–10. Jahr	3.298,08
	5.–8. Jahr	3.411,34			
	9.–12. Jahr	3.493,36		11.–15. Jahr	3.493,36
	ab 13. Jahr	3.575,41	3.714,24	ab 16. Jahr	3.575,41
Pauschalgruppe II bei einer Arbeitszeit von mehr als 196 bis 221 Std.	1.–4. Jahr	3.638,50		1.–10. Jahr	3.569,08
	5.–8. Jahr	3.695,29			
	9.–12. Jahr	3.777,32		11.–15. Jahr	3.777,32
	ab 13. Jahr	3.859,38	3.997,93	ab 16. Jahr	3.859,38
Pauschalgruppe III bei einer Arbeitszeit von mehr als 221 bis 244 Std.	1.–4. Jahr	3.938,26		1.–10. Jahr	3.865,69
	5.–8. Jahr	3.997,93			
	9.–12. Jahr	4.084,80		11.–15. Jahr	4.084,80
	ab 13. Jahr	4.179,76	4.350,79	ab 16. Jahr	4.179,76
Pauschalgruppe IV bei einer Arbeitszeit von mehr als 244 bis 268 Std.	1.–4. Jahr	4.295,83		1.–10. Jahr	4.193,33
	5.–8. Jahr	4.357,65			
	9.–12. Jahr	4.447,00		11.–15. Jahr	4.447,00
	ab 13. Jahr	4.536,32	4.728,67	ab 16. Jahr	4.536,32
Ständige persönl. Fahrer/Fahrerinnen nach § 5 Absatz 2	1.–4. Jahr	4.673,73		1.–10. Jahr	4.556,92
	5.–8. Jahr	4.735,54			
	9.–12. Jahr	4.824,89		11.–15. Jahr	4.824,89
	ab 13. Jahr	4.914,17	4.989,76	ab 16. Jahr	4.914,17

– gültig ab 1. Februar 2025 –

Pauschalgruppe	In den TV-L übergeleitete Beschäftigte			In den TV-L neu eingestellte Beschäftigte	
	Stufen (§ 7 TVÜ- Länder)	Entgelt- gruppe 4	Entgelt- gruppe 5	Stufen (§ 16 TV- L)	Entgelt- gruppe 4
Pauschalgruppe I bei einer Arbeitszeit ab 170 (Übergeleitete) bzw. ab 185 (Neueingestellte) bis 196 Std.	1.–4. Jahr	3.539,04		1.–10. Jahr	3.479,47
	5.–8. Jahr	3.598,96			
	9.–12. Jahr	3.685,49		11.–15. Jahr	3.685,49
	ab 13. Jahr	3.772,06	3.918,52	ab 16. Jahr	3.772,06
Pauschalgruppe II bei einer Arbeitszeit von mehr als 196 bis 221 Std.	1.–4. Jahr	3.838,62		1.–10. Jahr	3.765,38
	5.–8. Jahr	3.898,53			
	9.–12. Jahr	3.985,07		11.–15. Jahr	3.985,07
	ab 13. Jahr	4.071,65	4.217,82	ab 16. Jahr	4.071,65

Pauschalgruppe III bei einer Arbeitszeit von mehr als 221 bis 244 Std.	1.–4. Jahr	4.154,86		1.–10. Jahr	4.078,30
	5.–8. Jahr	4.217,82			
	9.–12. Jahr	4.309,46		11.–15. Jahr	4.309,46
	ab 13. Jahr	4.409,65	4.590,08	ab 16. Jahr	4.409,65
Pauschalgruppe IV bei einer Arbeitszeit von mehr als 244 bis 268 Std.	1.–4. Jahr	4.532,10		1.–10. Jahr	4.423,96
	5.–8. Jahr	4.597,32			
	9.–12. Jahr	4.691,59		11.–15. Jahr	4.691,59
	ab 13. Jahr	4.785,82	4.988,75	ab 16. Jahr	4.785,82
Ständige persönl. Fahrer/Fahrerinnen nach § 5 Absatz 2	1.–4. Jahr	4.930,79		1.–10. Jahr	4.807,55
	5.–8. Jahr	4.995,99			
	9.–12. Jahr	5.090,26		11.–15. Jahr	5.090,26
	ab 13. Jahr	5.184,45	5.264,20	ab 16. Jahr	5.184,45